NUEVA PROMOCION DE AYUDANTES DE ECONOMIA DOMESTICA



La segunda promoción de Ayudantes de Economía Doméstica ha terminado el curso previo de formación en El Encín. Las once señoritas que la integran se distribuyen ahora entre otras tantas Agencias de Extensión para desarrollar su período de prácticas.

Y es, precisamente, ahora cuando han de poner en juego toda esa serie de factores personales que se tuvo en cuenta para su selección. Tienen que convencer, no imponer, como señaló el Subdirector del Servicio en el acto de clausura de dicho curso. Han de llevar a cabo una labor totalmente inédita y en un medio cuya confianza han de ganarse día a día. Para lo cual lo primordial es comprensión; la vida y circunstancias de una comarca y de sus habitantes no pueden aprenderse en ningún libro, han de buscarse en los mil detalles menudos, en ese conjunto de pequeños problemas que no sólo han de conocer, sino, también, vivir el personal de Extensión.

Esta es la intensa, pero hermosa, tarea que incumbe a estas señoritas que han escogido, por indudable vocación, la profesión de Ayudantes de Economía Doméstica. Su responsabilidad es grande: de una parte, han de superar la actuación prevista durante este período de prácticas, ya que de la misma depende el ingreso definitivo en el Servicio. Pero, sobre todo, han de velar por el prestigio colectivo del Servicio, señalar jalones y crear el favorable ambiente necesario para la amplia e intensa labor divulgadora que precisan nuestros medios rurales.

Estamos seguros de que lo conseguirán. Y así se lo hizo presente el aludido Subdirector del Servicio en el citado acto de clausura, momento que recoge la «foto».